

El pueblo cubano se prepara



Por María Josefina Arce

Que cada cubano conozca y disponga de un medio, un lugar y una forma de lucha contra el enemigo es el objetivo del ejercicio estratégico Bastión 2016, pues la defensa de nuestra soberanía y de las conquistas de la revolución es tarea de todo el pueblo.

Por eso desde este miércoles se desarrolló una nueva edición de esta maniobra en todo el territorio nacional, excepto en la oriental provincia de Guantánamo afectada recientemente por el paso del huracán Matthew y donde se priorizan las acciones recuperativas.

En una alocución, el presidente de Cuba, Raúl Castro, dio inicio a Bastión 2016 y apuntó que este simulacro persigue incrementar el nivel de preparación y cohesión de los órganos de dirección y de mando de todas las instancias de las tropas, la economía y la población.

Diversas acciones del ejercicio, que se desarrolló hasta este viernes, fueron dirigidas por jóvenes oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, en una clara demostración de que está garantizada la defensa de nuestra soberanía e independencia, conquistada a lo largo de casi cien años de lucha.

Para reafirmar este hecho, los jóvenes universitarios participaron activamente en Bastión 2016, pues, como destacan, es esencial prepararse para poder contribuir a la protección de la Patria y de nuestros principios y valores revolucionarios.

Y es que prepararnos patrióticamente y militarmente en tiempos de paz es primordial, máxime en los tiempos actuales cuando el enemigo ha cambiado sus tácticas pero sin obviar el propósito estratégico de destruir desde adentro a la Revolución.

Es además, como ha expresado el líder histórico de la Revolución Fidel Castro, una tarea permanente, a la que habrá que prestarle el máximo de atención, mientras exista el imperialismo.

Durante tres días el territorio nacional fue un escenario gigante de operaciones que demostró la eficiencia, estado de conservación y modernización de la técnica de combate.

Tras la culminación del ejercicio, este fin de semana se celebrarán los Días Nacionales de la Defensa, durante los cuales habrá maniobras y ejercicios tácticos con tropas.

A comienzos de la década del 80 del siglo pasado surgieron los ejercicios estratégicos Bastión, en momentos en que crecía el peligro de una agresión militar norteamericana con el ascenso de Ronald Reagan a la presidencia de Estados Unidos.

Lo cierto es que estas maniobras son depositarias de las más ricas tradiciones de lucha del pueblo cubano y de su espíritu de resistencia, heroísmo y dignidad, que ha constituido un ejemplo para todo el mundo.

Bastión 2016 permitió consolidar la concepción de la guerra de todo el pueblo, que incluye el enfrentamiento a agresiones externas, pero también a intentos de desestabilización como los que buscan las modalidades de la guerra no convencional que Estados Unidos aplica contra Cuba.

Este ejercicio reflejó además, un peldaño superior en pos de afianzar la invulnerabilidad militar de la Patria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/112454-el-pueblo-cubano-se-prepara>



Radio Habana Cuba